

**ANALISIS PRODUKSI CARTON BOX DI PT. SUMATERA KEMASINDO  
PEKANBARU**

**SKRIPSI**

Diajukan Sebagai Salah Satu Syarat Untuk Mengikuti Ujian Oral  
Comprehensive Serjana Lengkap Pada Fakultas Ekonomi Universitas  
Lancang Kuning

**OLEH**

**SELLY ANGRANI**

**Nim:**



**FAKULTAS EKONOMI  
UNIVERSITAS LANCANG KUNING  
PEKANBARU  
2016**

## ABSTRAK

### ANALISIS PRODUKSI CARTON BOX DI PT. SUMATERA KEMASINDO PEKANBARU

PT. Sumatera Kemasindo Pekanbaru merupakan salah satu perusahaan swasta yang bergerak dibidang produksi carton box yang adadi pekanbaru berusaha untuk melakukan yang terbaik. Dalam hal ini produksi carton box pada PT. Sumatera Kemasindo Pekanbaru tidak mencapai target produksinya.

Metode yang dilakukan dalam penelitian ini adalah metode diskriptif dengan menggunakan analisis data kuantitatif, serta analisis data dengan menghubungkan antara teori dan permasalahan yang diteliti. Hasil penelitian diperoleh : Faktor-faktor yang mempengaruhi tidak tercapainya produksi carton boc pada PT. Sumatera Kemasindo Pekanbaru adalah faktor : Bahan Baku Produksi , Tenaga Kerja , Modal Produksi, serta Peralatan dan Mesin Produksi .

Faktor Bahan Baku, Bahan baku merupakan bahan yang terpenting didalam kegiatan pengolahan dan merupakan bagian utama barang jadi. faktor-faktor yang mempengaruhi bahan baku adalah: persediaan bahan baku, kebutuhan bahan baku, harga bahan baku, pengawasan bahan baku, kualitas bahan baku

Tenaga kerja adalah sumber daya manusia yang memiliki kemampuan kerja yang baik sesuai apa yang diharapkan perusahaan, dalam hal ini meliputi keahlian tenaga kerja dan kemampuan tenaga kerja kerja dalam menjalankan tugasnya, seperti: Tenaga kerja terdidik dan terlatih, tenaga kerja langsung dan tidak langsung dalam hal ini kemampuan tenaga kerja dalam produksi carton box ini sudah tergolong baik.

Modal Kerja merupakan modal yang dihubungkan dengan keuangan dan dibutuhkan dalam pembiayaan pembuatan produk, dan pada produksi caton box ini ada terdapat modal yang dimiliki oleh perusahaan: pengolahan modal (modal sendiri), penggunaan modal asing (pinjaman). Dan untuk hal ini pembiayaan yang dilakukan oleh perusahaan sudah baik.

Peralatan dan Mesin Produksi, merupakan salah satu dari sumber daya yang harus disediakan bagi proses produksi selain pekerja, seperti halnya: umur Ekonomis, jumlah mesin, kondisi mesin dan peralatan. Yang dalam hal ini belum baik,sehingga menghambat proses produksi carton box pada PT. Sumatera Kemasindo Pekanbaru

*Kata Kunci : Poduksi Carton Box, Bahan Baku, Tenaga Kerj, Modal, dan Peralatan atau Mesin*